



¿Por qué debo practicar para el SAT con Ensayo?

Sabemos que tus horarios ya están llenos, y tal vez practicar para el SAT con Ensayo® sea el último renglón de tu lista de cosas que hacer. De todos modos, sacar tiempo para la práctica es una de las mejores maneras de prepararse para el día antes de la prueba y más allá. He aquí las razones:



Mejora tu calificación.

Practicar para la versión digital de la prueba te ayudará a identificar las áreas en las que necesitas más apoyo, para que puedas agudizar tu concentración mientras estudias. Además, como el contenido del SAT con Ensayo está ligado a lo que estás aprendiendo en la escuela, estudiar para el SAT también te preparará para triunfar en tus clases.

Históricamente, los estudiantes que usaron la Práctica Oficial del SAT en la versión de lápiz y papel de la prueba por más de 6 horas aumentaron sus puntuaciones 39 puntos más que los estudiantes que no usaron la Práctica Oficial del SAT.



Familiarízate con Bluebook.

Descargar Bluebook por adelantado y tomar una prueba de práctica te ayudarán a reconocer las útiles funciones de la app. ¿Te imaginas tomar el examen completo sin darte cuenta de que podías tachar opciones incorrectas o resaltar información que te ayude a responder las preguntas?

También es prudente tomar la prueba de práctica en Bluebook antes del día de la prueba para prepararte para el formato de pruebas adaptable. Las secciones del SAT con Ensayo sobre Lectura y Escritura y sobre Matemáticas tienen dos módulos. Dependiendo de cómo respondas las preguntas del primer módulo, se te dirigirá al segundo módulo, que tiene una combinación distinta de niveles de dificultad. La mezcla de preguntas del segundo módulo estará ya sea a un nivel de dificultad más alto o a un nivel de dificultad más bajo que la del primer módulo. Tomar la prueba de práctica en Bluebook te permite vivir la experiencia de la transición entre módulos, para que sepas lo que puedes esperar el día de la prueba.

Los estudios de psicología respaldan esta idea. Cuando aprendemos, nuestros cerebros recuerdan información sobre el lugar donde estamos. Tal vez no te sea posible tomar el SAT con Ensayo en la comodidad de tu lugar favorito de estudio, pero si ya conoces Bluebook, esperamos que te sientas como en casa.



¡Es gratis!

Estudiar para el SAT con Ensayo no tiene que llevarte a la quiebra. El College Board no solo ofrece una variedad de recursos de práctica gratuitos, sino que además, esos recursos han sido diseñados por la misma gente que creó la prueba. Cuando tomas una prueba de práctica en Bluebook o usas la [Preparación Digital Oficial para el SAT](#) en Khan Academy®, puedes tener plena confianza en que estarás recibiendo los recursos de estudio para el SAT más exhaustivos que hay.



Recursos de práctica gratuitos:

Ya sea que vayas a tomar la prueba la semana que viene o el próximo semestre, sacar tiempo para practicar para el SAT con Ensayo es la mejor manera de asegurarte de que estarás listo(a) el día de la prueba.

Si no tienes tiempo de tomar una prueba de práctica completa o solo deseas una forma de mantenerte alerta hasta el día de la prueba, también puedes darle un vistazo al [Banco de Preguntas SAT Suite](#), donde hay miles de preguntas individuales que puedes escoger de acuerdo con las destrezas específicas que quieras practicar.

Para tener acceso fácil a todos nuestros recursos de práctica gratuitos, visita sat.org/digital-practice.

Si tienes preguntas sobre cómo usar Bluebook, lee nuestra [Guía Rápida para Comenzar la Práctica](#).